

Anfrage der CDU Beiratsfraktion zur Beiratssitzung im März 2016

Die CDU Beiratsfraktion hat folgenden Klärungsbedarf an das Ortsamt / Ortsamtsleiter Blumenthal:

Mit der Antwort zum Bürgerantrag „Arbeitstransparenz des OAL bezüglich der Verkoppelungsinteressentenschaft darlegen“ sind wir, die CDU Beiratsfraktion, nicht ganz einverstanden.

Es mag vielleicht ausreichend für den Bürgerantrag sein, aber wir möchten ergänzende Auskünfte diesbezüglich haben und diese sind aus unserer Sichtweise bisher nicht zufriedenstellend beantwortet.

Daher bitten wir direkt um folgende Informationen für alle Beiratsmitglieder und den Bauausschuss:

- 1.) Kopie des Antrages zur Verlegung der Kanalleitung im Weg der Entkopplungsgesellschaft von der Rekumer Bucht bis zum Bauplatz, welcher von der Verkoppelungsinteressengemeinschaft gestellt wurde durch den Ortsamtsleiter als Bevollmächtigten.
- 2.) Dokumentationsgrundlage und Befugniserteilung, dass der Ortsamtsleiter automatisch den Vorsitz der Verkoppelungsinteressengemeinschaft inne hat und im Namen der Verkoppelungsinteressengemeinschaft tätig werden darf.
- 3.) Beifügung der Satzung der Verkoppelungsinteressengemeinschaft aus der hervorgeht, wie viele Eigentümer zugestimmt haben müssen, damit Beschlüsse aus einer Eigentümerversammlung umgesetzt werden dürfen.

Für die CDU-Beiratsfraktion Blumenthal:

Ralf Schwarz
und die CDU Beiratsfraktion Blumenthal